

Jahreschronik 2018

des Tennisclubs Krofdorf-Gleiberg

Vorstandsarbeit 2018:

Vorstandssitzungen:

Im Jahr 2018 fanden die Jahreshauptversammlung im Februar und eine außerordentliche Hauptversammlung am 12.04. statt.

Die außerordentliche Hauptversammlung wurde zwecks Satzungsänderung zur Wahl der neuen Vorstandsdoppelspitze notwendig.

Der neu formierte Vorstand und die Beisitzer trafen sich 2018 zu 6 geplanten Vorstandssitzungen.

Datenschutz:

Bedingt durch das 2018 geänderte Datenschutzrecht, musste dafür umfangreiche Aktivitäten gestartet werden, die von unserem Datenschutzbeauftragten Peter Runzheimer in Abstimmung mit dem Vorstand zu Ende gebracht wurden.

Satzungsänderung:

Durch die neue Organisationsstruktur des Vorstandes, wurde eine Satzungsänderung notwendig. Für die juristische Unterstützung bedanken wir uns dafür sehr herzlich bei Michael Benesch und Paul Helduser.

Werbemaßnahmen und Homepage:

Unsere Homepage wurde komplett neu von Lukas Nagel mit Unterstützung von Paul Helduser aufgesetzt und ein neuer Flyer zur Mitgliederwerbung von Julio Frank erstellt.. Auch dafür herzlichen Dank. <https://www.tc-krofdorf-gleiberg.de/>

Vereinsleben

März 2018 :

In der ersten Märzhälfte hatten wir unsere (verspätete) **Winterwanderung**. Etwa 30 Wanderwillige begaben sich unter Führung unseres Wanderwartes Hans Joachim Leicht in die Tiefen des Krofdorfer Forstes. Nach interessanten Informationen über Beforstung, Alter und Probleme der einzelnen Baumarten kamen wir zum Höhepunkt der Tour an die Hütte der Waldarbeiter. Einige Mitglieder des TCK waren schon vor Ort. Bei Eier und Speck vom Feuer, Kaffee und Kuchen und Musik von Jochen Weber gab es gute Laune rund um die Feuerstelle, bevor man nachmittags zum Heimweg aufbrach.



April 2018 :

Vom 20. - 22. April wurde unsere U14 von Timo, Miro und Vitus in einem **Jugendtenniscamp** fit gemacht für die Saison.



Am 22. April fand unsere **Saisoneröffnung** mit einem fröhlichen Mix Turnier statt - bewährt ausgerichtet von unserer Steffi. Von 9 bis 90 war alles gemischt am Start und die Spielaufstellung hat allen Teilnehmern viel Spaß gemacht. Besser geht es nicht.

Juni 2018:

Ein Highlight vom Aufwand war wieder im Juni unser **Grundschulcup**. Am ersten Tag hatten wir über 90, am zweiten Tag ca. 70 Kinder auf unserer Anlage. Eine Herausforderung für alle Freiwilligen, aber eine Aufgabe, die allen Helfern viel Spaß brachte.



Juli 2018 :

Vom 02.- 06. Juli wurde 29 Kindern, im Rahmen der **Ferienspiele**, der Tennissport näher gebracht.

Kinder und Betreuer hatten sehr viel Spaß dabei .

Einige Kinder und auch Eltern konnten als Neumitglieder gewonnen werden.



Am 10. Juli das **Daheimgebliebenen Turnier** des Tenniskreises, welches trotz schlechten Wetters gut besucht war. Lobend zu erwähnen sind zum zweiten Mal die Hobby Männer für ihre Sterne verdächtige Bewirtung und Organisation.

August 2018:

Das Sommerfest wird als fester Bestandteil unseres Vereinsprogramms in Zukunft immer am letzten Wochenende der Schulferien stattfinden. Am 4. August kamen trotz kritischer Witterung noch über 90 Mitglieder zum fröhlichen Beisammensein. Viele Helfer und Buffet Zulieferer sorgten zusammen mit unserem bekannten und bewährten Orga- Team für einen gelungenen Abend, der uns für zukünftige Planungen animiert.



Am 26. August waren wir bei der Veranstaltung **"Unser Dorf- Unser Leben"**, zugunsten der Grundschule Krofdorf Gleiberg, vertreten

Auf dem Boule Platz tummelten sich viele Kinder und Eltern, um unter Anleitung, die ersten Tennisversuche auf dem von uns dort aufgebauten Kleinfeldplatz zu starten.

Allen Jugendlichen und Erwachsenen Mitgliedern danken wir ganz herzlich für ihren Einsatz und ihre Hilfe.



September 2018:

Unsere **Jugendclubmeisterschaft** fand bei sonnigem Wetter am 15. September statt. Insgesamt 16 Teilnehmer konnten dank Leitung und Organisation des Jugendwartes, Gerhard und der Turnierleitung von Steffi ihr Können unter Beweis stellen. Dazu wurden unterschiedliche Alters- und Leistungsgruppen gebildet.



November 2018:

Die Herbstwanderung am 11. November blieb mit nur knapp 25 Wanderern etwas unter den Erwartungen. Dennoch gab es für die Teilnehmer wieder interessante Einblicke in unseren schönen Mischwald unter besonderer Beachtung der Borkenkäferplage. Nach einer Mittagsrast im Landgasthof zum Paul in Fellingshausen und gemeinsamen Rückweg verabschiedeten sich die Teilnehmer auch mit Vorfreude auf die nächste Auflage im Winter.

